

CHOLÉRA.

Asie :

CAS DE CHOLÉRA DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 21 FÉVRIER AU 30 AVRIL 1932.

CHOLERA CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM FEBRUARY 21ST TO APRIL 30TH, 1932.

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended :										Town	
	27.II	5.III	12.III	19.III	26.III	2.IV	9.IV	16.IV	23.IV	30.IV		Index**
Bombay	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0*	Bombay
Pondichéry	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	2	Pondicherry
Madras	2	0	0	6	0	0	0	0	0	0	2*	Madras
Calcutta	19	41	32	47	31	52	53	114	84	---	100*	Calcutta
Chittagong	0	0	0	1	0	1	0	0	0	0	0*	Chittagong
Bangkok	0	0	0	1	0	0	0	0	0	0	17	Bangkok
Saïgon-Cholon	0	1	0	0	0	1	0	0	0	1	21	Saïgon-Cholon
Pnom-Penh	0	0	0	0	0	0	1*	0	0	0	1	Pnom-Penh
Canton	0	0	1	0	0	1	0	0	1	0	0	Canton

* Décès. — Deaths.

** Moyenne des semaines correspondant à celle terminée le 30.IV.1932 des cinq années précédentes pour autant que les données sont disponibles. — Average for the weeks corresponding to the week ended 30.IV.1932 in the five previous years as far as data are available.

INDE BRITANNIQUE. — La situation au point de vue du choléra est particulièrement favorable. Au cours de la semaine finissant le 19 mars, 1.164 cas ont été enregistrés, dont 1.014 se sont produits au Bengale, où la moyenne quinquennale (1927-1931) pour cette semaine s'élève à 1.240 cas. Pendant la dernière semaine d'avril, 164 cas avec 104 décès ont été signalés en Assam, 58 cas avec 30 décès en Birmanie, 22 cas avec 16 décès dans la Présidence de Madras, 1 cas mortel dans la Présidence de Bombay et 1 cas nouveau dans les Provinces Centrales. Les données pour *Calcutta*, où 84 cas de choléra ont été signalés pendant la semaine précédente, ne nous sont pas parvenues.

Un cas mortel de choléra a été signalé entre le 17 et le 23 avril au Pendjab, où 2 premiers cas avaient été enregistrés au cours de la semaine précédente.

INDOCHINE FRANÇAISE. — Au cours de la seconde décade d'avril, 1 cas de choléra a été déclaré

CHOLERA.

Asia :

BRITISH INDIA. — The cholera situation is particularly favourable. During the week ended March 19th, 1,164 cases were recorded, of which 1,014 occurred in Bengal, where the quinquennial mean (1927-1931) for this week amounts to 1,240 cases. During the last week in April, 164 cases with 104 deaths were notified in Assam, 58 cases with 30 deaths in Burma, 22 cases with 16 deaths in the Madras Presidency, 1 fatal case in the Bombay Presidency and 1 fresh case in the Central Provinces. The data for *Calcutta*, where 84 cholera cases were notified during the previous week, have not reached us.

One fatal cholera case was notified between April 17th and 23rd in the Punjab, where 2 first cases were recorded during the preceding week.

FRENCH INDO-CHINA. — During the second ten-day period in April, 1 case of cholera was reported

au Cambodge et 6 cas avec 3 décès en Cochinchine, dont 1 à *Rachgia*, signalé précédemment (cf. R.H. 322, p. 226). Un cas mortel de choléra a été enregistré à *Saïgon-Cholon* pendant la dernière semaine d'avril.

PERSE. — Suivant une communication télégraphique en date du 28 avril, 1 cas suspect de choléra a été constaté dans la région montagneuse isolée de Kouh-i-Basman, située à environ 80 kilomètres au nord de Bampur, à 150 kilomètres de la frontière du Béloutchistan et à 300 kilomètres de la côte.

in Cambodia and 6 cases with 3 deaths in Cochinchina, 1 of which, at *Rachgia*, had already been notified (cf. R.H. 322, p. 226). One fatal cholera case was recorded at *Saïgon-Cholon* during the last week in April.

PERSIA. — According to a telegraphic communication dated April 28th, 1 suspected cholera case has been notified in the isolated mountain region of Kouh-i-Basman, situated about 50 miles north of Bampur, 95 miles from the Baluchistan frontier and about 190 miles from the coast.